

StAR Stamer berichtet, dass an den Grundschulen die technische Infrastruktur zur Nutzung der „Digitalen Klassenzimmer“ geschaffen wurde und Glasfaser zur Verfügung steht. Die Bandbreite der Glasfaseranbindung wird in nächster Zeit erhöht werden.

Ferner sind in den Klassenräumen die interaktiven Schultafeln eingerichtet, die vollständig aus Mitteln des „Digital Pakt Schule“ gefördert wurden. Zudem ist an allen Schulstandorten I-Serv im Einsatz.

Weiterhin wurden in Absprache mit den Schulleitungen 7 Klassensätze á 25 Stck. I-Pads der 9. Generation beschafft. Diese werden derzeit per mobile-device-Management (MDM) konfiguriert und den Schulen übergeben. Zukünftig sei geplant, jährlich einen Klassensatz je Schule zu erwerben und perspektivisch somit die Ersatzbeschaffung sicherzustellen.

Auch bei den Boards sei geplant, in ein paar Jahren diese sukzessive auszutauschen.

Die Investitionen lagen in den letzten Jahren bei ca. 1 Million Euro.

Auf Nachfrage RM Wessel führt StAR Stamer aus, dass die Apps für die I-Pads zentral über das MDM zur Verfügung gestellt werden. Dabei soll das Angebot möglichst harmonisiert werden, damit es annähernd gleiche Apps an den Schulen gäbe. Konkrete Wünsche für die Lehrer-I-Pads können der Verwaltung gemeldet werden.